

# LE CABINET DES ANTIQUES

ET LES MÉDAILLIERS

DE L'ANCIEN COLLÈGE DE LA TRINITÉ

ET DE L'HÔTEL DE VILLE

DE LYON

---

Plusieurs écrivains lyonnais ont fait du grand collège de la Trinité l'objet d'études spéciales, et décrit ses vastes bâtiments, sa belle église, ses deux chapelles, sa bibliothèque et son Observatoire. Souvent aussi on trouve ce grand établissement cité dans nos anciens historiens, comme l'un des édifices les plus remarquables de la ville, et l'une des plus importantes maisons d'éducation de l'Europe, avant 1789. Faut-il rappeler ici les noms de tous les auteurs qui en ont parlé? Dès le seizième siècle le P. Perpinien, jésuite espagnol, écrivait à l'un de ses amis de Rome: « De la cour et à plus forte raison, des chambres, on jouit de la vue admirable du fleuve qui coule avec tant de rapidité que malgré l'aplanissement de son lit, on entend ici le bruit des flots. On aperçoit des barques qui descendent, et au delà une immense plaine terminée par la chaîne des Alpes. Du sommet de notre tour qui s'élève à une grande hauteur, on découvre toutes les maisons et les rues de la ville. De la sorte, si vous venez un jour nous rendre visite, vous manquerez plutôt de manger que de voir. Que de fois, en me promenant sur la terrasse, les regards fixés sur la chaîne des Alpes, je m'imaginais que l'Italie, nourrice du talent et des arts, que